

**#GUADALAJARA**

GABINETE DE ALFARO BOICOTEA FIL

SECRETARIOS DEL GOBERNADOR DE JALISCO Y LÍDERES DE SU PARTIDO MARCHARON CONTRA LA UDG, ORGANIZADORA DE LA FERIA MÁS IMPORTANTE DE HABLA HISPANA

#MARCHANVS.LIBROS

CUMPLEN BOICOTEO A LA FIL

SECRETARIOS DEL GOBIERNO ESTATAL
Y LEGISLADORES ENTORPECEN
ARRANQUE DE FESTIVAL CULTURAL
QUE ORGANIZA LA UDEG

POR MAYELI MARISCAL

M

miembros del gabinete del gobierno que encabeza Enrique Alfaro, liderazgos y legisladores locales y federales de Movimiento

Ciudadano (MC), además de simpatizantes respondieron al llamado para manifestarse en contra de la Feria Internacional del Libro (FIL) y de su presidente Raúl Padilla, lo que retrasó al menos una hora el arranque de este festival.

Así, la inauguración 36 de la edición de la FIL, comenzó este sábado en medio de la polémica relación entre el gobierno de Jalisco y la Universidad de Guadalajara (UdeG).

La manifestación, que comenzó a las 10 de la mañana,



estuvo encabezada por el dirigente estatal del MC, **Manuel Romo**, así como de integrantes del gabinete de Alfaro, entre ellos, los secretarios de Educación, Juan Carlos Flores; de Transporte, Diego Monraz; Alberto Esquer, de Asistencia Social; Héctor Pizano, titular del Instituto de Pensiones del Estado de Jalisco.

Además, desde el Poder Legislativo de Jalisco estuvieron el secretario general del Congreso, Tomás Figueroa; el coordinador de la fracción del MC, Gerardo Quirino Velázquez; los diputados Eduardo Ron, Fernando Martínez, Dolores López y Laura Gabriela Cárdenas. También acudió a la movilización la senadora Verónica Delgadillo.

De acuerdo con cifras de Protección Civil de Jalisco, el contingente estuvo integrado por 19 mil personas que colapsaron las avenidas Mariano Otero y Las Rosas, cercanas a la Expo Guadalajara.

El director del Sistema de Educación Media Super-

rior, César Barba, así como universitarios hicieron valla, junto con policías, afuera del recinto ferial, para recibir un pliego petitorio y evitar que ingresaran los manifestantes.

La ceremonia estaba programada para las 10:00 horas, pero debido a la manifestación, comenzó una hora después.

“Aquí no hace falta nadie”, dijo el rector de la Universidad de Guadalajara (UdeG), Ricardo Villanueva Lomeli, en la inauguración y destacó que la FIL se defiende sola y es un homenaje al libro.

Los ecos del autoritarismo y la intolerancia del pasado a la libertad de expresión, la libertad editorial y la autonomía universitaria rondan la vida de la FIL, pero es más grande que eso, aseguró, por su lado, el presidente de la Feria Raúl Padilla López.

En la feria participan dos mil casas editoriales de 50 países. Este año, el Premio FIL de Literatura en Lengua Romances 2022, le fue entregado a Mircea Cărtărescu. ●



262

• ESPECIA-
LISTAS PAR-
TICIPAN.

800

• MIL VI-
SITANTES,
ESPERAN.



(EL GOBIER-
NO) ESTÁ
LLEVANDO
SU INTOLE-
RANCIA (...) A NIVELES
SIN PRECE-
DENTES’

●
**RAÚL
PADILLA**
PRESIDENTE
DE LA FIL

BUEN CAMINO

1 • La FIL recupera este año los indicadores de 2019.

2 • Se contará con la presencia de más de 12 mil editores.

3 • También 2 mil 300 representantes de medios.

4 • Están programados 69 foros y conferencias.

5 • Además, hay 122 actividades para profesionales.



• **INAUGURACIÓN.** LA FIL comenzó actividades, a pesar del intento de sabotear su arranque este sábado.



FOT: EL CUARTOSOLERO | **INTERNATIONAL BOOK FAIR**

• **GALARDÓN.** Entregaron el Premio FIL 2022.